

ようこそ、本校ホームページにお越しくださいました。

南校地テニスコート脇の金木犀のほのかな香りに秋の気配を感じます。

9月5日に開催された南北両校地合同の新高祭体育の部（体育祭）は好天に恵まれ、大勢の保護者、地域の方々のご観覧のもと、生徒たちは競技や応援に、さらには係の仕事に存分の力を発揮してくれました。年を追うごとに完成度と充実度を増し、生徒にとって何思い出に残る体育祭になったことだと思います。閉会式後、日々に「今年の体育祭はよかったです」と話して帰られる来觀者のお声に、生徒、教職員共々とても励まされる気持ちがいたしました。

今年で合同開催となって3年目となる体育祭が、成功裏に開催できましたのは、毎年の反省点を改善に活かしたことに加え、生徒が主体的にしかも一生懸命に取り組んでくれたことによるものとかと思います。その根底には、両校地の生徒が自分たちの体育祭を最高のものにしようとする意気込みとチームを越え一丸となって取り組んでくれた頑張りがありました。それでもう一つ忘れてならないのが、地域の方々、卒業（同窓）生の皆さんから寄せていただく日頃からの本校の教育に対するご理解とご協力です。心からお礼申し上げます。

さて、今日から衣替えの10月、1年のちょうど折り返しの時点でもあります。前半の成果を勢いにして後半に向けて突っ走っていきたいところです。

3年次生は最終進路を意識しながら、進路実現を現実にする時期となりました。就職試験は既に始まっており、北校地を中心に第一希望への内定も続々出ております。一方、進学希望者はこれから指定校推薦、一般推薦の出願が始まり、受験シーズンの幕開けとなります。

新見高校は、今年度、「**こころ**の教育」を目指しております。最初の「こ」は個を大事にする教育、「ろ」は進路に直結した教育です。実りの秋を迎え、新見高校で育み伸ばしてきた一人ひとりの力が進路に向けて実を結ぶよう祈るとともに、今後も引き続き最大限の努力してまいります。一層のご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

この10日に、南北両校地とも学校開放日を設定しております。これは、本校保護者の皆さんや近隣の中学生の皆さんに本校教育の実際の様子を見ていただこうと企画させていただいたものです。約60分の学校説明の後に授業参観をしていただく予定です。どうぞ、ふるってお越しいただければ幸いです。

また、北校地では、11月2日（校内発表）、3日（一般公開）と新高祭文化の部を開催します。専門科ならではの魅力満載です。本校をご理解いただく一助になれば大変嬉しく存じます。

/にいこう/にいこう

平成27年10月1日

岡山県立新見高等学校長 石田 均